

## Müller,Ernst

---

**Gesendet:** Mittwoch, 24. Mai 2023 16:59  
**Betreff:** WG: Anfrage Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen in Rheinland-Pfalz e.V.

Von: Hannah Heller <hannah.heller@gruene-speyer.de>  
Gesendet: Montag, 8. Mai 2023 15:39:13  
An: Seiler,Stefanie; Münch-Weinmann,Irmgard  
Cc: montagskreis@gruene-speyer.de  
Betreff: Anfrage Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen in Rheinland-Pfalz e.V.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Frau Beigeordnete,

in Kaiserslautern hat sich die landesweite Arbeitsgemeinschaft fußgänger und fahrradfreundlicher Kommunen (AGFFK) gegründet.

Leider ist Speyer nicht unter den Gründungsmitgliedern der Arbeitsgemeinschaft (siehe hier <https://mwvlw.rlp.de/presse/detail/schmitt-arbeitsgemeinschaft-fussgaenger-und-fahrradfreundlicher-kommunen-agffk-gegruendet>). Daher bitte ich Sie folgende Fragen diesbezüglich zu beantworten:

- 1) Wieso sind wir nicht Teil dieser Arbeitsgemeinschaft, die vom Land gefördert wird und unser politischens Anliegen vertritt?
- 2) Gedenken Sie dieser Arbeitsgemeinschaft beizutreten?
- 3) Welche Schritte werden gegangen, um die Mobilitätswende in Speyer umzusetzen? (diese Frage kann gerne im Verkehrsausschuss behandelt werden).

Herzlichen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Hannah Heller

--

Hannah Heller  
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen Speyer

www.hannahheller.de <<http://www.hannahheller.de>>  
insta: hannah.heller.42  
twitter: heller\_hannah